

EDITORIAL

El cuidado de los bosques, y del medio ambiente en general, es una tarea que demanda una gran cantidad de recursos. Por ello, el aporte que realizó el Banco Mundial al país, que en el caso de Biobío permitirá trabajar en el manejo sustentable de bosques, sin dudas es una gran noticia.

El Banco Mundial entregó US\$5 millones a Chile por la captación de 1,03 toneladas de carbono de la atmósfera, ayudando de esta manera a combatir el calentamiento global. Esto se enmarca en el Fondo Colaborativo para el Carbono de los Bosques (FCPF), que desde el 2018 respalda programas piloto dirigidos a establecer sistemas eficientes para iniciativas de créditos de carbono.

Estos recursos permitirán garantizar una bonificación por las actividades de restauración y conservación de los bosques que permiten capturar el carbono presente en la atmósfera. "Se trata del primer desembolso en el marco del acuerdo de pago por reducciones de emisiones (ERPA) celebrado entre Chile y el FCPF, que proporciona acceso a hasta US\$ 26 millones por reducir 5,2 millones de toneladas de emisiones", explicaron desde Conaf.

El director de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en el Biobío, Esteban Krause, detalló los beneficios de esta normativa en el territorio y cómo se gestionan los recursos. Más allá que aún no se tiene un detalle de la distribución de los dineros recibidos, Krause recordó una situación similar. "Hace un tiempo atrás, Chile re-

Aporte del Banco Mundial para manejo sustentable de bosques en Biobío



Entidad entregó US\$ 5 millones a Chile, en un aporte que se enmarca en el Fondo Colaborativo para el Carbono de los Bosques (FCPF), que desde el 2018 respalda programas piloto dirigidos a establecer sistemas eficientes para iniciativas de créditos de carbono.

cibió aproximadamente \$60 millones de dólares. Eso está distribuido en la región por 6 años por una cantidad de \$7 millones de dólares que van orientadas principalmente a cómo se gestiona el bosque nativo", señaló.

Pablo Ejerzo, jefe del Departamento de Conservación de Ecosistemas de Conaf Biobío, destacó que en este momento hay dos financiamientos. El primero trata de US\$7 millones de +Bosques el que "se viene ejecutando desde el 2020 y ya tiene un proceso para definir quiénes son los beneficiados".

De este nuevo financiamiento, cercano a los US\$5 millones para todo el país, Conaf Biobío señaló que todavía no tienen definido el sistema de distribución de beneficios. De todas maneras, estiman que probablemente sea un sistema parecido al del Programa +Bosques.

Respecto a la cantidad de dinero que se recibe, Esteban Krause indicó que es directamente proporcional a la superficie de bosque presente en el territorio. "Entre más tenga una localidad determinada, hay más necesidades de enriquecer, de gestionar y la necesidad de realizar acciones".